

各位

ジブラルタ生命保険株式会社

「令和2年7月豪雨」に伴う災害に対する寄付について

このたびの「令和2年7月豪雨」によりお亡くなりになられた方々に対しまして、心よりお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

ジブラルタ生命保険株式会社(代表取締役社長 兼 CEO 添田 毅司)は、「令和2年7月豪雨」で被災された皆さまの支援や被災地の復興にお役立ていただくため、社員から集まった募金 2,592,318 円を、日本赤十字社を通じて寄付いたします。

なお、本件とは別に、当社は日本のプルデンシャルグループ4社共同で 1,000 万円を、日本赤十字社を通じて7月31日付で寄付しております。

当社は、引き続き本業を通じて「経済的な保障と心の平和」を社会に提供すると同時に、会社が事業を行う地域コミュニティに貢献する活動を進めてまいります。

被災地の一日も早い復旧・復興を、心よりお祈り申し上げます。

<ご参考>

■日本赤十字社について

赤十字は、アンリー・デュナン(スイス人:第一回ノーベル平和賞受賞者)が提唱した「人の命を尊重し、苦しみの中にいる者は、敵味方の区別なく救う」ことを目的とし、世界 192 の国と地域に広がる赤十字社・赤新月社のネットワークを生かして活動する組織です。

日本赤十字社はそのうちの一社であり、西南戦争における負傷者救護で初めての活動を行って以来、国内外における災害救護をはじめとし、苦しむ人を救うために幅広い分野で活動しています。

ホームページ: <http://www.jrc.or.jp/>